

Envoyez les autres directement

Description

Jean 4:19-26

Dans une conversation en passant, quelqu'un a dit : « Red rover, red rover, envoyez Nicholas tout de suite. » L'interlocuteur s'attonna de cette phrase. Elle ne l'avait jamais entendu. On lui a alors dit qu'il s'agissait d'un « vieux jeu », ce qui a semblé satisfaire sa curiosité.

Vous souvenez-vous de ce match ? Deux files d'enfants se tiennent, main dans la main, face à chacune avec un grand espace entre les lignes. Ensuite, un groupe appelle un enfant pour voir s'il peut « percer » les bras liés. Chaque ligne essaie de garder l'autre à l'extérieur.

C'est notre inclination humaine à terminer qui est dedans et qui est dehors. Nous aimons tout catégoriser, y compris les personnes. Nous regroupons les gens si facilement : nous et eux.

Dieu tend la main à l'autre que nous excluons. Dieu offre la grâce et le salut à tous ceux qui croient. Trop souvent, nous ne voyons pas les actions radicales du Christ dans ce passage : Jésus parlait à une Samaritaine ! C'était à peu près aussi loin que l'on pouvait aller plus loin. Pourtant, Jésus ne l'excluait pas, mais lui montrait où elle pouvait trouver le royaume.

Demandez à voir avec les yeux de Dieu ceux qui vous entourent.

Auteur : Stefanie Hendrickson

date créée

2024/07/24